

活動章程

優れた伝統文化の普及と継承、特色ある文化製品の充実、中国民族音楽芸術の教育、革新と発展、普及と交流の普及を共同で推進するため、中国共産党中央委員会総局と国務院総局が発表した「中国の優れた伝統文化の継承と発展プロジェクトの実施に関する意見」により、2023年敦煌杯中国民族音楽コンクール組織委員会は、「中国地名文化遺産千年県」として知られる浙江省金華市浦江県と連携して、全国音楽コンクールの敦煌杯中国撥擦弦（弦を指・爪・バチなどではじいて鳴らす楽器）楽器（琵琶/阮/柳琴）コンクールを主催します。

”敦煌杯中国民族楽器音楽コンクールは、2010年の発足、以来この12年間で築き上げられ、徐々に知名度の高いコンクールとなっています。特に公正・公平に大事と考え、今後もより努力を重ね、国際的に影響力のあるコンクールとして、国際的主要音楽コンクールとなることを目指しています。

中国の伝統文化である「秦・将・書・画」は、中国文化遺産の中核を担うものである。浦江県には、「詩文書画」の歴史的・文化的遺物を数千年にわたって保存している中国でも数少ない古代村や町があり、浦江の1万年前の香山遺跡公園は、世界の米文明の起源であり「世紀の考古学発見トップ100」に選ばれています。この遺跡は、雑穀米の生みの親である袁龍平が「一万年前的上山、世界の米の源」、考古学者の第一人者である嚴文明が「古代中国最初の村」とそれぞれ刻んでいます。今年、敦煌杯は浦江と連携し、詩・書・画の国で音楽愛好家のための文化的な旅を演出する予定です。

